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La paix est imminente en Ukraine.

Évidemment,  l’information  n’est  pas  encore  divulguée,  mais
certains signes avant-coureurs ne trompent pas l’observateur
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averti.

La source est directement Radio-Élysée (France Info) qui nous
annonce ce matin :

Covid-19  :  quatre  graphiques  pour  comprendre  le  rebond
épidémique en France.

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/infograp
hies-covid-19-quatre-graphiques-pour-comprendre-le-rebond-
epidemique-en-france_5007416.html#xtor=CS2-765-[autres]-

S’ensuit un rapport des plus alarmistes comme ceux du bon
vieux temps du confinement.

Quel rapport me direz-vous ? Aucun !

Mais si, et c’est très clair !

Depuis  un  peu  plus  de  deux  ans,  Macron  a  compris  les
mécanismes  du  gouvernement  par  la  peur.

Il s’est autoproclamé chef de guerre contre le virus, et tous
les moyens ont été mis en œuvre pour flanquer la pétoche aux
Français.

Seulement, l’épouvantail commençait à ne plus faire beaucoup
d’effet. C’est un peu comme dans les champs. Au début les
corbeaux sont effrayés, puis ils finissent par s’habituer et
enfin même par s’en servir de perchoir.

C’est  exactement  ce  qui  s’est  passé  :  malgré  les  efforts
pathétiques de Véran, du Conseil scientifique de Castex et de
tous  les  épouvantails  de  service  :  rien  n’y  faisait.  Les
Français dans leur grande majorité ne craignaient plus le
virus. La quatrième vague n’a pas suscité beaucoup d’émotion,
ni fait beaucoup de victimes.
Il a fallu se résoudre à fermer les vaccinodromes et c’est à
grand peine que le pass vaccinal a franchi la ligne d’arrivée
sur le ventre.
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Mais Ô miracle, Macron a vraiment le c… bordé de nouilles :
c’est la guerre en Ukraine alors même que la France vient de
prendre la présidence de l’Europe.

Quel alignement des planètes ! Notre foutriquet de service
s’est emparé de l’aubaine en endossant cette fois-ci d’abord
l’uniforme de négociateur avec Poutine avant de choisir celui
de chef de guerre contre le même Vladimir !

Son stratagème est clair : foutre la trouille à tous ses
concitoyens, non plus avec le virus, mais avec ce fou de
Poutine qui va envahir toute l’Ukraine avant de s’emparer de
la Pologne, de poursuivre vers l’Allemagne et de finir en
France (provisoirement).

Et les médias français à l’unisson ont bêlé cette propagande
pour que les Gaulois conchient leurs braies.
Et ça a marché ! Notre ectoplasme élyséen est remonté dans les
sondages et pour un peu serait réélu président sans même faire
campagne.

Enfin, ça aurait pu marcher.
Car le titre de France Info ne trompe pas : si on cherche à
remettre en service la peur de la pandémie, c’est qu’un
accord est proche entre Russes et Ukrainiens.

Car n’oublions pas : le virus a mystérieusement disparu
totalement des écrans pendant 15 jours ! Si on tente de le
ressusciter, ce n’est pas par hasard !

Et il n’est pas sûr que, même en le secouant très fort, cet
épouvantail puisse encore avoir le moindre effet. Sauf sur la
poignée de Français traumatisés à vie.

J’ai  pu  voir  qu’encore  aujourd’hui  une  minorité  de  gens
portent encore le masque dans les grandes surfaces et gardent
prudemment leurs distances avec leurs congénères non-masqués.
Pauvres gens ! Ils ne s’en remettront sans doute jamais et
leur  dernière  volonté  sera  probablement  d’être  enterrés



masqués.

En dehors de ces cas quasi-psychiatriques, l’immense majorité
de nos concitoyens a retrouvé le goût de la liberté, et il
faudra  plus  que  la  clique  d’empaffés  qui  les  a  bien  eus
jusqu’alors pour les couillonner encore une fois.

Je gage qu’aux prochaines élections, Macron sera laminé. Il
n’y a plus guère qu’en France qu’il continue à faire quelque
illusion, soutenu contre vents et marées par l’armada des
médias serviles s’appuyant sur des instituts de sondages
complaisants.

À l’étranger, il est en revanche définitivement disqualifié.

Je n’ai jamais vu un être aussi médiocre, imbu de lui-même,
inconstant,  menteur,  flagorneur,  opportuniste,  inconsistant
n’ayant  en  fait  qu’une  seule  piètre  qualité  :  un  talent
d’acteur lui permettant de cacher l’océan de ses faiblesses,
de ses manquements, de ses trahisons et de ses renoncements.

Si d’aventure il était réélu, alors les Français n’auront que
ce qu’ils méritent. Je ne les plaindrais pas.


